

Mensaje de DIOS PADRE dado el 5 de enero de 2009 a la Dra. Enelia Grajales,

autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS

www.losderechosdedios.org

2009

“EL SEÑOR ES MI PASTOR, NADA ME FALTA, ÉL ME GUÍA”

Publicado 04/12/2024 17:28:26

El Mensaje Espiritual para el día de hoy, 5 de enero 2009, es el siguiente:

Hoy debo referirme a la situación en que os encontráis, pues quedáis sorprendidos de todo lo que está sucediendo de impiedad y de falta de fe, os lo había advertido, que la fe llegaría casi a su mínima expresión, no os descorazonéis por esto, pensad más bien en mi triunfo porque ese pesimismo envolvente, si contáis con Nosotros, nada puede separarlos de mi amor que es muy grande, pensad más bien seguir haciendo la misión como es el viaje a Manizales, debéis prepararlo con tiempo, llevar los **desagravios**, y repartirlos por los pueblos aledaños al igual que los alrededores de esta ciudad, es lo que debéis hacer siempre con el espíritu feliz a pesar de las dificultades; que os traten con indiferencia, es decir, que no os traten, no os debe importar, al contrario, estad felices porque ese es un buen síntoma de que estáis con Nosotros, “¡si Yo estoy con vosotros!, ¿Quién contra vosotros? Tranquila, hija mía, que vais con nuestra protección en todo, nada tenéis que temer, pues como os he dicho siempre, si os sentís perseguida por mi nombre alegraos y regocijaos, que la recompensa será grande, muy grande, os lo aseguro, preparad pues el viaje y no temáis nada, no debéis dar tregua al enemigo pues éste se encuentra muy activo en destronarme y borrar mi nombre de la faz de la tierra, pero ya veremos, como decíais en estos días, aún de los mismos que están en esta misma causa (Radio Cristiandad), os persiguen, ¿viste cómo los de Radio Cristiandad no os dejaron comentar?, pero tranquila, no os preocupéis, no vuelvas a intervenir, ya dijiste lo que tenías que decir respecto a eso. Ya no es necesario seguir en discusiones estériles que no conllevan a nada, pues las personas continúan en esa **ceguera espiritual** que los envuelve y que hace que no entiendan nada de lo que se les dice en esos comentarios, es como arar en el mar, hija mía, por ahora estuvo bien de los comentarios, el silencio es más elocuente que las palabras, irán a extrañar tus comentarios pero por ahora lo más importante es que dijiste lo que tenías que decir, y eso estuvo bien, llegó a personas que entendieron y eso fue importante, en otras no llegó por su ceguera, pero en otros sí, y eso es lo más importante para aquellos que sí recibieron bien los comentarios.

Bueno, hija mía, que este año que comienza sea de mucha entrega, que seguiremos guiándoos como hasta ahora, recibiréis una sorpresa dentro de muy poco tiempo, no os adelanto nada para que sigáis adelante, sin comentarios por nada, sin quejaros de nada y con mucho, mucho amor, que Nosotros seguiremos protegiéndoos como hasta ahora, ¿verdad que os sentís protegidos por Nosotros? Pues así es, y así será.

Este es el Mensaje Espiritual para el día de hoy.

